



Einladung

Elixirium & Quintessenz

Ulrike Int-Veen

Ein interdisziplinäres Kunstprojekt, in dem sich Malerei und Musik aufeinander beziehen.

Ulrike Int-Veen, Malerin, und Samirah Al-Amrie, Musikerin, haben dieses Projekt, zu dem auch ein Film produziert wurde, gemeinsam entwickelt.

wann: Donnerstag, 7.5.2015 | 19 bis 21 Uhr **Eröffnung & Live Act | Präsentation**

Vortrag: Dkfm. Sonja Dolzer, Mag. Renate Polzer

1.5.-31.5.2015 **Ausstellung** | Dienstag - Freitag 10:00 bis 18:00 Uhr **Öffnungszeiten**

ULRIKE INT-VEEN (DE)

Int-Veen sagt selbst über ihre Malerei:

„In meiner Malerei drückt sich nichts Gegenständliches aus. Dennoch sind die Bilder motivisch. Sie sind durch Beobachtungen und Berührungen in und an der Natur, von Erfahrungen und Erlebnissen inspiriert.“

Aus diesen Beobachtungen entwickelt die Künstlerin Bilder mit fruchtigen und floralen Assoziationen. Vor allem die leuchtenden Rotabstufungen des Granatapfels, die angedeuteten Fruchtkerne, verlassen zwar die konkrete Erscheinung, lassen aber die Assoziation des Elixiers zurück.

Die aufsteigende, aus dem Format strebende Bewegungstendenz des leichten, teilweise lyrischen Linienspiels, wird durch zusammenfassende Liniengesten wieder ins Bild zurückgeführt, die Bewegung wird zur Ruhe gebracht.

Diese Bewegungen setzt Samirah Al-Amrie mit ihrer Stimme und ihrem Instrument, der Hang, auch in ihrer musikalischen Interpretation ein. Die Spitzen und Punkte, die von der Stimme und dem Pinsel wiederholt nach oben geführt werden, kommen zurück und fügen sich zu komprimierten, intensiven Klang- und Farbteppichen zusammen.

